

学年だより

第30号

令和5年12月9日(土)

🔗 三者面談のご協力、ありがとうございました。🔗

12月4日(月)から12月8日(金)までは、三者面談期間でした。保護者の皆様におかれましては、ご多用の中、お越しいただきましてありがとうございました。面談では、学校における頑張りを話したり、保護者の方からご家庭の様子を伺ったり、生徒から今後の目標を聞くことができたりなど、とても有意義な時間となりました。生徒の皆さん、是非、この面談をきっかけに、家庭で学校の話たくさんしてほしいと思います。楽しかったこと、頑張ったこと、悩んでいることなど、どんなことでも構いません。また、家庭であったこともぜひ学校でたくさん話してほしいと思います。

これからも学校と家庭の連携を密に行い、生徒がより良い学校生活を送ることができるよう努めます。ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

📄 期末考査の個表を返却しました 📄

12月4日(月)に、期末考査の個表を返却しました。皆さん、結果はどうでしたか。個表をそれぞれ分析して、今のうちに学年末考査の目標を立てておくといいでしょう。また、だんだんと教科の内容が難しくなり、苦戦している人もいます。テストが返却されるたびに毎回言われていることだとは思いますが、返却されたらそれで終わりではなく、きちんと復習をしておきましょう。

テストは終わりましたが、普段の家庭学習はきちんとできていますか。テスト直前に詰め込んで勉強するよりも、普段からコツコツと勉強するほうが、学習の定着度は高くなります。毎日30分程度でもよいので、宿題をやったりワークを進めたり、教科書を読んだりなど、机に向かう習慣をつけましょう。この習慣を皆さんが今の

うちに付けておくことで、日常生活の中で、自然に机に向かうことができます。「継続は力なり」です。皆さんの行動が、充実した学校生活を決めると思って、頑張りましょう。

📄 来週はスマホ家庭ルール定着週間です 📄

12月11日(月)から12月15日(金)までの五日間は、スマホ家庭ルール定着週間です。定着週間のワークシートを生徒に配布しますので、ご家庭で約束を決めたり、再確認したりしてください。特に生徒の皆さんに気を付けてほしいのは、「SNSの使い方」です。1学期の学年集会でも話題にしましたが、この定着週間を機に改めて見直してみましよう。SNSでは、やり取りをしている相手の顔が見えないので、言葉が正しい意味で伝わらなかったり、乱暴になったりしてしまいます。送信ボタンを押す前に、本当にそのメッセージを送っても大丈夫か、よく考えてほしいと思います。また、使い過ぎによる生活の乱れ、睡眠不足も要注意です。

★保護者の皆様へ★

先日お知らせした学校評価アンケートですが、回答期限が12月13日(水)までとなっております。ご多用のところ恐れ入りますが、ご協力をお願いします。

📖 来週の予定 📖

| 日にち | 予 定 | |
|--------|-----------------|--------------|
| 11日(月) | 全校朝会 | スマホ家庭ルール定着週間 |
| 12日(火) | | |
| 13日(水) | 避難訓練 | |
| 14日(木) | | |
| 15日(金) | ⑥笑顔と学びの体験プロジェクト | ↓ |